

Kapolda Bali Terima Kunjungan Kehormatan Pangdam IX/Udayana

Hariyono - INDONESIASATU.CO.ID

Feb 15, 2022 - 18:09



Denpasar - Tak kenal maka tak sayang. Hari Valentine dijadikan momen yang tepat oleh Mayor Jenderal TNI Sonny Aprianto S.E., M.M., untuk bersilaturahmi memperkenalkan diri ke Polda Bali dikala dirinya baru menjabat sebagai Pangdam IX/Udayana, Senin (14/92/2022) kemarin. Panglima Kodam (Pangdam) IX/Udayana disambut dengan jajar kehormatan dari pasukan Direktorat Samapta Polda Bali yang dilengkapi dengan senjata laras panjang dan mengenakan seragam bernuansa adat Bali.

Kunjungan kehormatan Pangdam IX/Udayana tersebut diterima langsung oleh Kapolda Bali Irjen Pol Drs. Putu Jayan Danu Putra S.H., M.Si., Wakapolda Bali Brigjen Pol Ketut Suardana M.Si., dan Pejabat Utama Polda Bali. Kunjungan orang nomor satu di Kodam IX/Udayana ini dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Kapolda Irjen Pol Putu Jayan Danu Putra mengucapkan terima kasih dan selamat datang kepada Mayor Jenderal TNI Sonny Aprianto beserta rombongan. Selanjutnya Kapolda memaparkan perkembangan situasi Kamtibmas di wilayah Bali. "Sejauh ini situasi Kamtibmas di Wilayah Bali masih terkendali. Dari segi kriminalitas, pelaku lebih banyak dari luar Bali termasuk juga orang asing. Dari beberapa kasus yang dilakukan oleh orang asing, kejahatan skimming yang paling mendominasi. Tapi kami dari Polda Bali masih bisa mengatasinya," ucap Kapolda.

Irjen Pol Putu Jayan Danu Putra juga menjelaskan bahwa Polda Bali dan jajaran sudah siap melaksanakan pengamanan KTT G20 yang akan digelar di Kawasan Nusa Dua pada bulan Oktober mendatang. "Terkait KTT G20, kami dari Polda Bali sudah menyiapkan skenario pengamanan. Nanti akan di gladikan bersama-sama terkait pengamanan, mulai dari alur kedatangan sampai para delegasi kembali ke negaranya. Pengaturan anggota tugas di lapangan juga sudah kami siapkan. Saya berharap nantinya TNI dan Polri khususnya Kodam IX/Udayana dan Polda Bali bisa bersinergi untuk menyukseskan jalannya KTT G20," imbuhnya.

Kapolda juga berharap kedepannya Kodam IX/Udayana dan Polda Bali terus bersinergi untuk menjalankan peraturan pemerintah terkait penanggulangan Covid-19.

Menanggapi hal tersebut Pangdam IX/Udayana Mayor Jenderal TNI Sonny Aprianto mengatakan, pihaknya siap membantu Polda Bali dalam hal pengamanan KTT G20. "Berkaitan dengan persiapan KTT G20, kami siap melaksanakan pengamanan VVIP dan juga akan membantu pengamanan yang dilaksanakan oleh Polda Bali. Pada intinya kita harus bekerjasama agar event presidensi berjalan aman dan lancar," kata Pangdam IX/Udayana.

Pangdam juga menyampaikan, saat ini Kodam IX/Udayana memprioritaskan pengamanan event Internasional di sirkuit Mandalika dan pengamanan perbatasan antara Indonesia dan Timor Leste. Seperti yg diketahui wilayah Kodam IX/Udayana meliputi Bali, NTB dan NTT. Oleh karena itu dengan keterbatasan, Kodam IX/Udayana selalu menjalin sinergitas dengan baik.